

Nouvelle stratégie pour l'Afghanistan

2009/2217(INI) - 25/01/2010

La Haute Représentante a conduit un débat sur la situation en Afghanistan en vue de la conférence de Londres sur l'Afghanistan, qui se tiendra le 28 janvier. À l'occasion de cette conférence, la communauté internationale devrait renouveler son engagement à l'égard de l'Afghanistan à la suite de l'élection présidentielle de 2009.

Mme Catherine Ashton a souligné que l'UE était solidaire de ses partenaires internationaux dans la volonté de concentrer les efforts en vue d'aider le gouvernement afghan à assumer une plus grande responsabilité dans la sécurisation de son pays. L'Union accroît son engagement dans le cadre d'un [plan d'action](#) adopté en octobre dernier.

La mission de police de l'UE en Afghanistan continuera de contribuer à la viabilité à long terme de la réforme de la police en Afghanistan.